



親子行事の 盛り上がり！！



26日(土)の午後から、門前中学校の体育館で恒例の親子行事が行われました。参加して下さった保護者の皆様、有難うございました。内容はA～Eの5チームに分かれてソフトバレーをしました。使用したボールは柔らかい大きいものではなく、通常のバレーボールの大きさで、ややソフトなボールでした。色はピンクだったのでよ～く見えたと思います。生徒たちは、12時半に集まり準備をしていました。(その前からも準備してくれた人もいました。ありがとう!)保護者の皆さんは「けがのないよう」十分に準備をしてからゲームに臨んでいました。

学年委員長の さんが開閉会行事の司会を務めてくれました。体育委員が前に出て準備体操をして、君が競技説明をしました。ルールを少し変えて、1回だけワンバウンドでもいいことにしました。そのせいか、どの試合も接戦が多かったです。優勝はDチームでしたが、どの試合も盛り上がりました。

表彰式では、副委員長 さんと さんから景品が渡されました。上位のチームは、積み重ねると夢がたまる景品がもらえました。保護者のMVPを誰にするかを生徒と相談しました。生徒全員で確認して さんに決めました。おめでとうございます。最後は参加者で集合写真を撮って解散しました。

この行事を通して気づいたことがありました。人数が足りないチームに出たり、審判を進んでしてくれたりした生徒がいました。自分のことだけでなく周りを意識しながら行動できたことに、成長を感じて嬉しく思いました。



文化祭まであとわずか5日…

いよいよ今週末に文化祭本番がせまってきました。合唱は、音程や歌詞を覚えたので、あとは全員が指が縦に3本入る口で歌うことができれば、体育館にもっと響き渡る最高のハーモニーになるという段階まで磨かれてきました。

しかし、劇はというと…不安なところがまだまだたくさんありますね。「セリフ覚えられません…」と言っている暇はもうありません。セリフが進まなければ劇は完成しません。舞台に出ていない時に、友達と話をしている時間があればセリフを覚える時間や動作を考える時間として使えばいいですよ。道具を作りながらでもできるでしょう。家でも読書、ゲームのかわりに覚える時間に変えましょう。自分の役割を果たし、できることを協力して、みんなでAliceを成功させましょう!